

De ma fenêtre je vois...

De ma fenêtre ,je vois une belle vue. Malheureusement on peut pas sortir mais je continue de profiter de ma vie regardant le soleil illuminant le monde, les grandes arbres qui nous donnent de l'oxygène ,d'autres petites maisons et je me demande comment ils vivent, les oiseaux qui volent , les fleurs qui ont fleuri pour le printemps.Le printemps est arrivé. La nature revit. Je ne vois généralement pas des gens se promener, au cause de coronavirus mais ça me fait plaisir de regarder dehors de ma fenêtre, je peux voir des choses qui me donnent de l'espoir que nous pouvons combattre ce virus et nous pouvons continuer à vivre notre vie comme avant, la seule chose que nous pouvons faire est de rester à la maison alors restez à la maison et vivez votre vie en regardant par votre fenêtre.

